FAITS DIVERS

faits-dj.union@sonapresse.com

Medouneu: une femme probablement tuée par un éléphant

Oyem/Gabon

ES populations du département du Haut-Como et de la commune de Medouneu sont toujours sous le choc, après la découverte du corps sans vie de Fatima Ekang Nguema, la quarantaine, au village Etsameyong situé à 9 kilomètres du chef-lieu dudit département.

Selon une source villageoise, la quadragénaire aurait été tuée par un éléphant ou un autre animal féroce. Dans la mesure où son corps a été retrouvé déchiqueté dans une forêt mitoyenne du village. Il ressort que dame Fatima Ekang Nguema est partie de son domicile pour la forêt le 12 novembre dernier, pour aller chercher des feuilles servant à l'emballage du manioc. Depuis, la mère de famille n'est plus jamais rentrée au village.

Jusque tard dans la nuit, toute la maisonnée espérait encore revoir la maîtresse des lieux saine et sauve. Malheureusement, Fatima n'a pas donné signe de vie jusqu'à samedi. Une longue absence qui a fini par susciter des interrogations et des inquiétudes du côté surtout de ses proches. C'est ainsi que son époux, M. Obiang Emore, a alerté le chef de regroupement de village qui, à son tour, a saisi la brigade de gendarmerie du chef-lieu du département du Haut-Como. Aussitôt, certains villageois se sont mobilisés pour se lancer à la recherche de Fatima Ekang Nguema dans la forêt. Mais, les recherches menées toute la journée du samedi se sont avérées infructueuses. Dans la mesure où personne ne savait exactement la direction que la dame avait prise en forêt, pour récolter les feuilles.

Le lendemain, c'est-à-dire le di-

manche 14 novembre, les secouristes reprennent les recherches dans une autre partie de la forêt. C'est après quelques minutes de marche et de fouille minutieuse, que le corps inerte de la quadragénaire est découvert dans un état physique épouvantable. À en croire une autre source proche du dossier, " le corps de la villageoise avait été déchiqueté, écrasé. Et il y avait du sang partout ". Au vu de l'horreur, d'aucuns n'ont pas hésité à conclure que dame Fatima Ekang Nguema a sans doute été tuée par

un éléphant ou un autre animal féroce. Pourtant, "l'endroit où nous avons trouvé la dépouille de la dame est à moins de 2 km du village ", confirme la source. Un drame de plus, de trop, qui vient remettre au goût du jour l'épineux conflit homme-éléphant, auquel les autorités ne parviennent toujours pas à trouver de solution idoine. La brigade 🗟 de gendarmerie de Medouneu a ouvert une enquête, pour tenter de reconstituer les faits de ce décès tragique au village Etsameyong.



Fatima Ekang Nguema de son vivant.

Lambaréné: trois blessés dans un accident

Paterne N'DOUNDA Lambaréné/Gabon

E pire a été évité de justesse, samedi 20 der-Inier sur l'axe Lambaréné-Fougamou, précisément au village Lobi-Mbigou situé à 42 km de Lambaréné. En effet, un véhicule de marque Toyota de type Corolla, immatriculé BZ-267-AA a percuté trois personnes vers 20 heures.

Les blessés, tous des Gabonais, ont été évacués vers l'hôpital Albert-Schweitzer. Il s'agit de Sylvain Ondo, 42 ans, qui s'en est sorti avec une fracture du bras et un traumatisme crânien, Christ Mondjo, qui a reçu un choc à la hauteur du dos et une fracture au pied, et Alain Moubengui dont un œil semble avoir été affecté. À ce qu'il semble, le chauffeur du véhicule était en état d'ébriété au moment de l'accident. Aussi, les villageois qui l'ont neutralisé, lui ont fait passer un mauvais quart d'heure. Histoire de lui



Le véhicule dont le chauffeur était, selon les témoignages, en état d'ébriété.

faire comprendre qu'il lui faudra désormais faire le choix entre boire et prendre le volant.

Le chauffeur ivre livré à la vindicte populaire aurait même été repassé au fer. En l'absence des Officiers de police judiciaire (OPJ), qui n'ont pas pu rallier instantanément les lieux.

